Erfolgreiche Einheimische an der Taekwondo Bündner Meisterschaft in Davos

P. Kämpfer/-innen aus St. Moritz und Davos haben in Davos die Bündner Meisterschaft ausgetragen. Die Meisterschaften bestanden aus Kampf, Hyongs (Formen) und Bruchtest.

Die Rangliste im Kampf der höchsten Kategorie führt Matthias Hoppler (3. Dan) vor Michael Marni (3. Dan) an und auf dem 3. Platz folgt René Klaussegger (1. Dan). Kampf Männer in der zweithöchsten Kategorie gewann Sandro Perrenaud, Davos, vor Miquel Suarez, St. Moritz, und Simon Meisser, Davos. Im Kampf der Frauen in der höchsten Kategorie gewann Susanna Vogel (3.Dan) vor Sheryl Kiener St. Moritz. Kampf Frauen in der zweithöchsten Kategorie gewann Valentina Vanicelli vor Sheryl Kiener, St. Moritz und Sina Weingartner,

Bei den Formen gewannen die Davoser **Sandro Perrenaud** vor Valentina Vanicelli und Sandra Camenisch.

Der spektakuläre Bruchtest der Männer gewann Ricardo Rosano, St. Moritz, vor Michael Marni und Matthias Hoppler. Bei den Frauen gewann Sheryl Kiener, St. Moritz, vor Susanna Vogel und Sandra Camenisch.

Im Teamhyong siegten Susanna Vogel und Matthias Hoppler.

Während des ganzen Tages fanden auch Gurtprüfungen statt. Die Schwarzgurtprüfungen dauerten mehrere Stunden. Matthias Hoppler bestand ebenso erfolgreich wie Susanna Vogel. Beide sind jetzt stolze Träger des 3. Dans. Rene Klaussegger bestand erfolgreich die Prüfung zum Schwarzgurt 1. Dan. Das Schwarzgurt-Team erweitert sich damit auf neun Schwarzgurte im Davoser Trainerstab.

Bei den Hyongs gab es 3 Alters-Kategorien: In der ersten Kategorie gewann Jan Fischer und Martin Krieg, beide sind aus St. Moritz, vor Moira-Sue Marni, Davos. In der zweiten Kategorie gewannen die St. Moritzer Kinder Sarah Jane Reinhold vor Kevin Rampa und Annika Wyss. Die dritte und höchste Kategorie blieb in Davoser Hand. Hier gewann Bane Petrovic vor Stefan Man und Naomi Bernet. Im Team Hyong gewann das Doppel Bane Petrovic/Celine Hausheer vor dem Trio Lara Spaqi/Moira-Sue Marni/Shanna Nagele und dem Trio Stefan Man/Naomi Bernet/Andry Nagele.

Bei den Kämpfen gewann in der Kategorie Knaben **Stefan Man** vor Andry Nagele und Roel van Heughten, St. Moritz. Bei den Mädchen siegte **Celine Hausheer** vor Naomi Bernet.

Als neue Kategorie bei den Kindern gab es Speedkick, hier gilt es, in 30 Sekunden so viele Kicks wie möglich zu machen. In der ersten Kategorie gewann Annika Wyss, St. Moritz, vor den 2 Silbermedaillen-Gewinnern Sofia Sala, St. Moritz, und Mauro Cioci, auf dem 3. Rang Moira-Sue Marni. In der zweiten Kategorie gewann Mats Wyss vor Rafael Baur und Martin Krieg, alle aus St. Moritz.

Auch die Allerkleinsten, 5 bis 8 Jahre, die Little Ninjas, waren dabei und traten bei Hyongs, Kampf und Speedkicking an. Bei den Hyongs gewann Lara Spaqi vor Jasmin Koller. Sie zeigte einen tollen Hyong!

Im Kampf gewann **Simone Domanyi** vor Lara Spaqi und Moira-Sue Marni. Auch im Speedkick gab es schnelle Beine bei den Kleinen, Charlize gewann vor den beiden 2. plazierten Livia Bertschinger und Oskar Bertschinger und auf dem 3. Rang Lara Spaqi.

Alle Schüler, die an diesem Tag ihre Gurtprüfungen absolviert haben, dürfen sich stolze Besitzer des nächsten Kups (Gurt) nennen.

Der äusserst erfolgreiche Tag wurde mit der traditionellen WM-Feier im «Bistro Angelo» beendet, womit auch die Saison für das erfolgreiche Davoser Taekwondo-Team für dieses Jahr ein Ende findet.









